

6/4 佐世保市中学校体育大会選手激励式

6月4日（火）に佐世保市中学校体育大会に向けて選手激励式を行いました。3年生にとっては、3年間の集大成となる大きな大会が6月8日（土）から始まります。1・2年生にとっても、3年生と臨む最後の舞台となります。この晴れ舞台に向けて選手もそれを支える皆も心を一つにして頑張っていく一つの節目となるのがこの選手激励式でもあります。この式の中では、各部活動の主将から決意の言葉が述べられました。「最後の舞台を最高の舞台にしたい」「これまで支えてくださった皆さんへの感謝の気持ちを胸に戦いたい」「仲間たちと心を一つにして臨みたい」など、いずれの言葉も素晴らしいものばかりでした。その後、校長先生よりお話がありました。その中では「緊張の中でも前向きになれる言葉」として、「さあ行こう（＝最高）」が紹介されました。これは、昨年の「WBC（ワールドベースボールクラシック）で日本代表（侍ジャパン）の選手たちが好んで使っていた言葉でした。そして、「今できる『最高のプレー』をと思うと、少し緊張がほぐれます。自分らしく完全燃焼してきてください」というメッセージも送られました。大会に挑むすべての皆さんの健闘を祈っています！頑張っていこう！日宇中学校！







代表者による選手宣誓はもちろんのこと、応援生徒の励ましの言葉や全体の進行、校歌の指揮者、伴奏者もすばらしく、式の雰囲気をしっかりと作ってくれました。式の企画運営ありがとうございました！